
Kurzfassung für die Homepage 

 
Informationen aus der Vorstandssitzung vom 24.6.19 

 
125-Jahr Feierlichkeiten 

Es gab in jeglicher Form ein sehr positives Feedback zu der Veranstaltung am 15.6. im 
Tempelhofer Hafen. 
Der nächste Termin für die Planung des Jugend- und Sportfestes ist der 2.7. um 19 Uhr im 
Vereinsheim. 
 
Öffentlichkeitsarbeit 
 

- Es gab einen Infostand des VfL auf dem Sommerfest der Annedore-Leber-
Grundschule 

- Zur Weiterentwicklung der Webseite istes Ziel, alle Personen, die eine Funktion im 
Verein haben inkl. Trainer, aufzulisten. Ein Bild ist optional, Email-Adressen sollten 
benannt werden. 

- die Email-Adressen könnten dann auch für vereinsinterne Verteilerlisten genutzt 
werden. Eine Mitgliederbefragung soll entwickelt werden, mit dem Ziel, die interne 
Kommunikation zu verbessern. Diese ist in jeder Abteilung aufgrund 
unterschiedlicher Strukturen sehr unterschiedlich ausgeprägt. 

- Es wird über Merchandise Artikel nachgedacht, eine „Shop-in-Shop“-Variante soll 
geprüft werden. Verschiedene Anbieter werden verglichen, bereits vorhandene 
Kontakte sollen genutzt werden. 

- Die vorhandenen VfL-Banner können von den Abteilungen jederzeit für 
Veranstaltungen ausgeliehen werden. 
 

Führungszeugnisse 

Es sind jetzt alle Führungszeugnisse entweder vorgelegt worden oder es gibt einen 
verbindlichen Termin beim Bürgeramt für die Beantragung. Der geschäftsführende 
Vorstand nimmt 3 Fragen mit: 

1. Kann die Fälligkeit zur Abgabe des Zeugnisses kommuniziert werden? 

2. Wie oft müssen Führungszeugnisse vorgelegt werden (z.B.  alle 3 oder 5 Jahre) 
3. Es soll ein zeitlicher Ablauf festgelegt werden, wann, welche Konsequenzen 

greifen, wenn das Zeugnis nicht vorgelegt wird. 
 

Bezirkssporthallen, interne Vergabe 

Bis 22.7. soll jede Abteilung Angaben zu Gruppen- und Mitgliederstärken in den 
Trainingsgruppen machen. Ziel soll sein, die interne Vergabe auf den Prüfstand zu stellen 
und herauszufinden, ob es Optimierungspotential gibt. 
Die Volleyballabteilung hätte zu diesem Zweck gerne eine Übersicht über die Ausstattung 
aller Hallen, wie Größe, Höhe und vorhandene Linien, da nicht alle Hallen persönlich 
bekannt sind.  
Nach Eingang aller Rückmeldungen wird auf der nächsten Sitzung weiter darüber 
diskutiert. 
 
Finanzordnung 

Die Erarbeitung einer neuen Finanzordnung soll am 8.8. um 19 Uhr beginnen. 
Da einige, die gerne mitarbeiten wollen, im Urlaub sind, wird der Termin nochmal geprüft. 
 
Verschiedenes 



- 1. Hilfe-Kurs: Thomas Kupke bietet einen 1. Hilfe-Kurs an.  
Terminvorschlag: Samstag, der 26.10. um 9:30 Uhr 
 

- Die Lichtenrader Meile war mit vielen Teilnehmern wieder sehr erfolgreich. Der 
Termin für die nächste Meile steht schon fest: 07.06.2020 

Es werden Komiteemitglieder gesucht. Die Planung beginnt am 10.02.20 um 19 
Uhr. 
 

- Daniel bittet die Handballabteilung größere Geldbeträge mit einer Geldkarte bei der 
Bank einzuzahlen und nicht in die Geschäftsstelle zu bringen. 

 
Nächste Termine Vorstandssitzung: 
 
Do 15.08.19  20 Uhr 

Mo 09.09.19  20 Uhr 

Do 24.10.19  20 Uhr 

 

Nächste Termine geschäftsführende Vorstandssitzung: 

Mi 31.7.19 19:30 Uhr 
Mo 19.8.19 19:30 Uhr 
 
 


